

ENVIRONNEMENT

Le Monde 4/3/1986

Nouvelle fuite radioactive à Sellafield

Six ouvriers ont été contaminés, samedi 1^{er} mars, par une fuite d'oxyde de plutonium-uranium décelée dans un bâtiment de l'usine de retraitement de Sellafield, au nord-ouest de l'Angleterre. C'est le quatrième incident du genre qui se produit depuis le début de l'année dans cet équivalent anglais de la Hague, où sont retraités les déchets nucléaires de toutes les centrales britanniques, ainsi que des combustibles irradiés en provenance d'Italie et du Japon (*le Monde* du 22 février). La British nuclear fuels limited (BNFL), société d'Etat qui gère Sellafield, a indiqué qu'il n'était pas possible de fermer l'usine, même temporairement, comme l'ont demandé le Parlement européen et plusieurs associations écologistes. Une enquête menée avec diligence par une commission de douze experts déposera ses conclusions dans un délai de trois mois. — (AFP, Reuter.)